



## **COMUNICADO DE PRENSA**

### **JUAN LUIS ARREGUI, NUEVO PRESIDENTE DE ENCE**

***A Coruña, 12 de abril de 2006.*** Juan Luis Arregui, hasta el momento Vicepresidente de ENCE, ha sido designado Presidente de la Compañía en reunión celebrada hoy por su Consejo de Administración. Arregui sustituye a José Luis Méndez, quien ha presentado su renuncia al puesto que desempeñaba desde la privatización de la Sociedad. El Consejo agradeció a José Luis Méndez el trabajo realizado durante estos cinco años para la consolidación del proyecto empresarial privado de ENCE y destacó su valiosa aportación en una etapa fundamental para la Compañía.

José Luis Méndez ha fundamentado su decisión en el nuevo marco accionarial de la Compañía, tras la consolidación del proyecto empresarial que surgió con su privatización en el año 2001, y los últimos movimientos accionariales que sitúan a los grupos Retos Operativos, S.L. y Alcor Holding, S.A. con las mayores participaciones en el capital de ENCE.

José Luis Méndez accedió a la presidencia de ENCE en julio de 2001 tras el proceso de privatización de la Compañía, constituyéndose entonces Caixa Galicia, Bankinter y Banco Zaragozano como el núcleo accionarial de referencia, y asumiendo Caixa Galicia la presidencia. A partir de entonces el objetivo fue consolidar un proyecto empresarial privado, que desde aquel momento ha experimentado ratios de crecimiento sostenido en todas las magnitudes del negocio.

Méndez seguirá como Consejero y miembro de la Comisión Ejecutiva de ENCE, manteniendo la Corporación Caixa Galicia sus dos representantes en el Consejo de Administración de la Compañía.

José Luis Méndez manifestó al Consejo que para él ha sido un honor presidir la Compañía durante este periodo, y agradeció la confianza de los accionistas y el esfuerzo de todos los trabajadores de ENCE: *"Hemos logrado crecer, consolidamos como compañía privada y contribuir al desarrollo social y*

*económico de las zonas donde operamos –dijo- sobre todo de Galicia, donde Caixa Galicia tiene un especial compromiso. Asume ahora la presidencia una persona de gran capacidad y valía profesional, con una importante participación accionarial en la Compañía. Creo que es lo mas justo y será lo mejor para todos los accionistas y para el futuro de nuestra Compañía”.*

Juan Luis Arregui es ingeniero técnico por la Escuela de Bilbao. Se graduó en Ingeniería en Control Numérico, en Wandsdorf, y obtuvo el master en Micro-mecánica en Besancon.

En la actualidad es el principal accionista de ENCE, a través de Retos Operativos XXI, junto con Alcor Holding. Arregui es también accionista y consejero de Iberdrola y miembro de su Comisión Ejecutiva. Fundador del grupo de energías renovables Gamesa, fue su presidente hasta 1995 y es actualmente consejero.

El nuevo presidente manifestó su agradecimiento al Consejo de Administración de ENCE por la confianza otorgada con su nombramiento: *“Sé que la Compañía ha cubierto una etapa importante tras su privatización, situándose en una posición muy sólida nacional e internacionalmente. Esto nos permite mirar con optimismo el futuro y plantearnos objetivos ambiciosos que podremos conseguir. ENCE -añadió Juan Luis Arregui-, tiene un gran potencial de desarrollo y crecimiento que vamos a llevar a la práctica con el impulso de los accionistas y la aportación de sus trabajadores. Yo confío plenamente en nuestra Compañía y en su capacidad para superar los nuevos retos del sector y para dar respuesta a las nuevas necesidades de los mercados”.*

**Dirección de Comunicación**  
**comunicacion@ence.com.uy**